



02/12/2016

LA COOPERATIVA SAN SEBASTIÁN INVITA A PARTICIPAR EN UNA CHARLA SOBRE LA IMPORTANCIA DEL RECICLAJE AL CRPS DE REINOSA



Las personas usuarias del CRPS de Reinosa acuden a las instalaciones de la Cooperativa San Sebastián para recibir una charla sobre la importancia de reciclar y la problemática de los residuos a cargo Ecoembes.

El reciclaje de envases conlleva considerables beneficios ambientales en cuanto a ahorro de materias primas, energía, agua y reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero. Asimismo, esta actividad contribuye al desarrollo económico y social de nuestro país a través de la generación de empleo y tejido industrial.

Nos explican cómo funciona una planta de reciclaje, nos muestran diferentes productos elaborados a partir de materiales reciclados. La charla resulta muy amena y participativa. Seguidamente disfrutamos de un pequeño aperitivo.

Desde aquí agradecemos a la Cooperativa San Sebastián que nos haga partícipes de sus iniciativas educativas.
